

EKSPOS

Saka Wira Kartika SMAN 4 Adakan Silaturahmi Di Koramil 0829/01 Kota Bangkalan

[AHSAN - BANGKALAN.EKSPOS.CO.ID](http://AHSAN-BANGKALAN.EKSPOS.CO.ID)

Apr 19, 2022 - 22:32



Suasana silaturahmi pramuka Saka Wira Kartika SMAN 4 di Koramil 0829/01 kota Bangkalan



BANGKALAN, - Pramuka Saka Wira Kartika memiliki tradisi silaturahmi yang dilaksanakan setiap bulan Ramadhan. Kali ini, Saka Wira Kartika SMAN 4 Bangkalan berinisiatif untuk melaksanakan giat silaturahmi di bulan Ramadhan 1443 Hijriyah/2022 Masehi ini dengan tajuk buka puasa bersama. Bertempat di Markas koramil 0829/01 Kota Bangkalan pada Selasa (19/04/2022) petang.

PLH Danramil 0829/01 Kota Bangkalan, Kapten CAJ Siswanto menuturkan, “Hari ini, anggota Pramuka Saka Wira Kartika yang terdiri dari alumni dan siswa siswi SMA 4 Bangkalan melaksanakan buka puasa bersama di koramil 01 kota Bangkalan, hadir para alumni dan siswa yang tergabung sebagai anggota pramuka Saka Wira Kartika. Intinya kegiatan ini dilaksanakan setahun sekali pada bulan Ramadhan. Tujuannya untuk menyambung tali silaturahmi, antar alumni, antar kakak pembina dan adik-adik pramuka Saka Wira Kartika sehingga dalam kesempatan tersebut akan terjalin tali silaturahmi antar mereka yang sudah bekerja dengan adik-adik pramuka Saka Wira Kartika ini.” Tutur Danramil.

“Kegiatan ini diharapkan dapat menumbuhkan jiwa kebersamaan, kebersamaan antara anggota Pramuka Saka Wira Kartika dengan Koramil 01 kota Bangkalan yang selama ini menjadi wadah tempat berkumpulnya, tempat menimba ilmu. Harapan diadakannya buka puasa bersama ini agar kecintaan mereka semakin tumbuh terhadap pramuka Saka Wira Kartika, utamanya siswa – siswi SMAN 4 Bangkalan ini semakin tumbuh kecintaannya kepada pramuka, Pandu pramuka. Sampai kapanpun tetap pramuka. Karena nilai-nilai yang diajarkan dalam kehidupan kepramukaan itu sangat positif, membantu perkembangan untuk remaja-remaja dalam persiapan ke masa depannya.” Pungkas Danramil.

Hadir dalam silaturahmi pramuka Saka Wira Kartika antara lainnya, PLH Danramil 0829/01 Kota Bangkalan, Kapten CAJ Siswanto. Babinsa Bancaran, Babinsa Demangan, Pelatih ambalan Saka wira kartika, 4 orang Ba otsus dan Siswa siswi SMAN 4 Bangkalan serta tamu undangan alumni Saka wira kartika tahun 2020-2021.